

PEDULI KEMANUSIAAN, ANTARA SUMUT KEMBALI GELAR DONOR DARAH



Perum LKBN ANTARA Biro Sumatera Utara bekerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Medan kembali menggelar kegiatan sosial berupa donor darah sebagai wujud kepedulian terhadap sesama. (ANTARA/HO)

Perum LKBN ANTARA Biro Sumatera Utara bekerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Medan kembali menggelar kegiatan sosial berupa donor darah sebagai wujud kepedulian terhadap sesama.

Kepala Perum LKBN ANTARA Biro Sumatera Utara, Riza Mulyadi, di Medan, Senin, mengatakan, kegiatan donor darah tersebut merupakan kegiatan rutin yang digelar tiga bulan sekali sebagai bentuk kepedulian sosial kepada sesama.

"Kegiatan ini juga merupakan bentuk nyata dan wujud kepedulian kepada bangsa. Kegiatan bukan hanya diikuti karyawan Biro Sumut, namun juga masyarakat sekitar yang turut mendonorkan darahnya. Segala bentuk kebaikan yang kita lakukan sebetulnya adalah investasi kemanusiaan dan sosial," katanya.

Ia mengatakan, kegiatan donor darah yang dilakukan tersebut untuk membantu PMI dalam pemenuhan kebutuhan darah, mengingat selama pandemi tentunya jumlah masyarakat yang mendonorkan darahnya menurun drastis. Sehingga donor darah yang dilakukan hari ini dapat membantu pemenuhan kebutuhan akan darah.

"Selama pendemi COVID-19, masyarakat yang donor darah tentunya sangat minim. Pasca-Ramadhan ini stok darah di PMI tentunya sangat terbatas. Semoga apa yang kita lakukan ini dapat terus digelar secara rutin dan tentunya ke depan akan semakin banyak masyarakat yang mendonorkan darahnya, selain untuk kemanusiaan juga untuk kesehatan," katanya.

Acara donor darah tersebut didukung PT. Kurnia Aneka Gemilang dan juga diikuti perwakilan dari Yaskum Indonesia (YI) Sumatera Utara.

Sementara Kepala Seksi Pelayanan Medis UDD PMI Medan, dr Eka Syafrida Ritonga mengatakan, setelah melandainya kasus COVID-19, masyarakat yang mendonorkan darah sudah kembali meningkat dan diharapkan kedepannya akan semakin meningkat lagi.

Dalam sepekan ini saja sudah beberapa instansi yang meminta kepada PMI Medan untuk melakukan donor darah di kantornya masing-masing. Hal itu tentu saja sangat menggembirakan karena stok darah di UDD PMI Medan akan terus terjaga.

"Rata-rata per bulan kebutuhan darah sebanyak empat ribu kantong dan selama ini masih dapat terpenuhi. Semoga ke depan masyarakat yang mendonorkan darahnya semakin meningkat karena dengan donor kesehatan akan terus terjaga dengan lancarnya sirkulasi darah," katanya.

Pewartu: Juraidi

Editor : Riza Mulyadi

COPYRIGHT © ANTARA 2022

(hendi/sekretariat perusahaan)